AVILA

Diaria Prensa:

Tirada: 3.036 Ejemplares Difusión: 2.717 Ejemplares

Página: 13

Valor: 841,00 € Área (cm2): 418,7 Ocupación: 43,78 % Documento: 1/1 Autor: MAYTE RODRÍGUEZ / ÁVILA Núm. Lectores: 21000

## El 25 aniversario de los estudios de Turismo se conmemora en noviembre

Está ultimándose un acto académico que tendrá lugar el día 21 al que están invitados los alumnos y exalumnos, algunos de los cuales intervendrán en una mesa redonda

• Más de 1.700 personas se han formado en la Escuela de Turismo de Ávila en el cuarto de siglo transcurrido desde que empezó a impartirse esta titulación de la USAL.

## MAYTE RODRÍGUEZ / ÁVILA

Este otoño se cumplen veinticinco años desde que empezaron a impartirse en Ávila los estudios de Turismo, un aniversario redondo que será conmemorado los días 21 y 22 de noviembre con una programación de actos organizado por la Universidad de Salamanca a través de la Escuela de Educación y Turismo, que está ultimando los preparativos. «Se ha invitado a todos los alumnos y exalumnos a que participen en esta conmemoración», apunta Sonsoles Sánchez-Reyes, directora del centro.

El Auditorio Municipal de San Francisco acogerá la conmemoración principal: un acto académico que tendrá lugar el viernes, 21 de noviembre. En ese marco, está previsto que se celebre «una mesa redonda en la que intervendrán antiguos alumnos de la Escuela de Turismo que trabajan en diferentes ámbitos del sector» en lo que pretende ser «un reconocimiento a la travectoria formativa» del centro, un foro que también servirá para «poner en común las necesi-



Vista de la Escuela de Educación y Turismo de la Universidad de Salamanca en Ávila. / ANTONIO BARTOLOMÉ

dades actuales» del sector turístico, así como «sus retos», explicó Sánchez-Reyes. Igualmente, en el acto se presentarán «historias de éxito» protagonizadas por profesionales del Turismo que cursaron sus estudios en Ávila.

La Escuela de Turismo no solo ha invitado a la conmemoración del 25 aniversario a quienes fueron sus alumnos en este tiempo, también ha cursado invitación a «representantes de instituciones y asociaciones relacionadas» con el centro «en la actualidad o bien en sus inicios», señaló la directora.

Tras el acto académico, los asistentes al 25 aniversario de la instauración de los estudios de Turismo en Ávila están convocados a una cena cocktail que tendrá lugar en el Hotel Palacio de Los Velada. El programa de actos conmemorativos concluye al día siguiente, 22 de noviembre, jornada en la que en horario de mañana tendrán lugar visitas a la ciudad de Ávila.

Más de 1.700 personas se han

formado en la Escuela de Turismo de Ávila en el cuarto de siglo transcurridos desde que empezaron a impartirse estos estudios, primero sin ser una titulación oficial, un reconocimiento que no tardó en lograrse. El apoyo que la Diputación Provincial de Ávila y la Junta de Castilla y León, que supieron ver entonces la necesidad de que los profesionales del turismo tuvieran una formación específica, resultó fundamental en aquellos primeros